



MOTION FORCE OUVRIERE AU CA DE LA CNAF
7 MARS 2017

Les administrateurs FORCE OUVRIERE de la CNAF ont pris connaissance de la décision du directeur général de mettre fin aux fonctions de directeur de la CAF du Bas-Rhin. Ils ont examiné les conséquences éventuelles sur les relations partenariales de la caisse.

Dans ces circonstances, ils tiennent à apporter leur soutien au conseil d'administration de la caisse et à son Président.

Les administrateurs FORCE OUVRIERE rappellent leur profond attachement à la gouvernance de la branche famille fondée sur le paritarisme.

Ils soulignent leur volonté de voir s'instaurer à nouveau dans l'animation du réseau un climat de confiance et de responsabilité.